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会議記録（本郷小学校学校運営協議会）  

平成３０年度 第７回学校運営協議会会議録 

日 時 平成３０年１１月１４日（水） １７時３０分 ～ １９時００分 

場 所 本郷小学校 地域開放会議室  

出席者 
金海仁美､早川恵美子､鷲田 勇､小川 豪､原 廣介､三森敏明､沖 大幹、 

氏家光太郎､川上正子､細田真司､渋谷正芳､岡田 実､北村奈緒子  

司 会 細田 真司 書 記 渋谷 正芳 

議 題 

１ 会長挨拶  校長挨拶 

２ アクティ本郷について  

３ 学校行事・児童の様子について  

・区連合陸上記録会【６年】     （資料１）  

・本校の生活指導について      （資料２）  

・特別支援教育について       （資料３）  

４ 学校評価について         （資料４）  

５ 開校２０周年記念事業について   （資料５）  

６ その他 

・平成３０年度第６回会議録     （資料６）  

７ 閉会 

概要 

１ 校長挨拶  

・開校２０周年記念式典、祝賀会の開催が間近になりました。準備も計画どおり進み、

最終確認等を行っているところです。最後まで、御協力のほどよろしくお願いしま

す。 

２ アクティ本郷について  

 ・１０月から１１月の利用状況と活動内容について報告。  

 ・次回の運営委員会において、事業者の評価および来年度の業者選定について協議を

行う。 

３ 学校行事・児童の様子について  

・区連合陸上記録会の報告  

 校長より、１０月２５日に行われた６年生による連合陸上記録会について写真資料

を基に報告する。今年度、本校女子が女子５０ｍハードル走において、歴代最速タ

イ記録を達成した。その他の３種目（１００ｍ走、走り高跳び、走り幅跳び）でも

女子が１位をとる等活躍した。 

・本校の生活指導について  

 生活指導部より、本郷小学校の生活指導について説明する。指導の重点は、２点。

①すすんで挨拶をする。②時間を守って行動する。挨拶指導については、現在６年

生が先頭に立ち挨拶運動を実施している。  

 また、いじめの認知件数１５件の概要や不登校・登校しぶり６名の実態について報
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告する。今後も課題解消に向けて指導を継続していく。  

・特別支援教育について 

 校長より、本校の特別支援教育について報告する。  

 今年度の学びの教室（通級による他校の学びの教室、巡回教員指導による学びの教

室、本校の特別支援担当教員による学びの教室）の状況を報告し、校内の特別支援

教育研修会の実施状況や今後の研修予定について報告する。  

 

４ 学校評価について  

 ・教務より、学校評価（保護者アンケート、教員による年度末評価）の実施計画につ

いて説明する。  

   

５ 開校２０周年記念事業について   

 ・式典と祝賀会の次第について報告する。  

 

６ 平成３０年度第６回会議録について  

・副校長より、第６回の会議録について報告する。  

 

７ 委員より  

 ・区連合陸上記録会の好成績は、喜ばしい限りである。朝遊び等、体力向上に向けた

取り組みの成果が表れ、うれしい。  

 ・地域支援スタッフの方による学級の見守りについては、学校より１１月末で終了と

なる。学校の手立てや指導体制について協力できることは協力していきたい。  

 ・記念式典に向けて、よい雰囲気で準備が行われている。  

 

 

 

  

次回第８回は１２月１９日 午後５時３０分より 本校 地域開放室にて開催する。  

 

 

 

 

 

 


